

Coordinador del PRD en San Lázaro renuncia al partido y se suma a candidatura de AMLO.

Por: Proceso. 21/05/2018

El coordinador del grupo parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados federal, Francisco Martínez Neri, renunció hoy al partido porque “hay un desorden muy grande” y decidió sumarse a la candidatura presidencial de Andrés Manuel López Obrador.

Martínez Neri considera que en el PRD “hay problemas que difícilmente tendrán solución (aunado) a que el partido registró a un grupo de personas que son del PRI y, en varios municipios, con argucias, rechazó candidaturas o planillas”.

También aclara en entrevista telefónica que no se va a Morena, sino que es el momento oportuno para tener libertad y expresarse políticamente en términos de apoyos de ciudadanos, inclusive en más de un partido, como en el caso de Andrés Manuel López Obrador.

“No es mi intención afiliarme a ningún partido, sino ver cómo apoyo a Andrés Manuel. Voy a platicar con él”, revela.

A Martínez Neri se le mencionó en reiteradas ocasiones como posible aspirante a la gubernatura, como aspirante al Senado o como precandidato a la presidencia municipal de Oaxaca de Juárez por el PRD, sin embargo, no fue así y se mantuvo en este último.

Al preguntarle por qué decidió renunciar ahora, dice que “no era mi pretensión saltar de un esquema a otro por el señuelo de un cargo popular, era básicamente el poder contribuir para un proyecto, pero en el PRD hay un desorden muy grande, candidatos del PRI dentro del partido, irregularidades en el manejo de las candidaturas o duplicación de registros”, todo eso lo decepcionó, razón que lo motivó a renunciar.

“Creo que todo en la vida se termina. Hay etapas de la vida que se cortan y mi vida política en el PRD terminó. Había que emigrar y apoyar a grupos de personas ciudadanas, inclusive en más de un partido y sin poner por delante condiciones”.

También dijo que una vez finalizada la parte sustantiva de los trabajos de la 63 Legislatura, “y sabedor de que cumplí durante el tiempo con las labores que me fueron encomendadas, estoy seguro de que he concluido un ciclo de trabajo partidista, por lo que solicité licencia para separarme del cargo de legislador”.

A la par, agregó, “deseo manifestar que como militante del partido me empeñé siempre en honrar su ideología, trabajando de manera responsable y procurando en todo momento el beneficio de la población; hoy por respeto al partido y para poder expresar mis convicciones con toda libertad, me separó de él y hago votos por que continúe siendo una alternativa ciudadana”.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Eduardo Miranda

Fecha de creación

2018/05/21